

Mannschaft GCLT / Team Coupe Helvétique

Die Auslosung wollte es, dass wir unseren Wettkampf gegen das Team Les Bois austragen. So fuhren sechs motivierte Teammitglieder (Karin H., Nicole G., Sabine B., Kurt B., Alexandra V., Daniela G.) am 7.5. 2023 frühmorgens auf leeren Strassen nach Les Bois.

Die Wetterprognose verhies nicht wirklich Gutes. Starker Regen und Gewitter waren für den ganzen Tag gemeldet, und wer Les Bois kennt, weiss, dass die Wege zu Gewitterschutz-Orten oft lange sein können.

Bei unserer Ankunft informierte uns der Clubmanager Marco dann aber, dass es zwar starken Regen geben wird - vor allem in der zweiten Tageshälfte - aber die Gewitterfront habe sich verzogen.

Aufgrund der Wettervorhersagen entschieden die Teamcaptains, dass die sechs Einzel-Matchplays auf den Vormittag vorgezogen werden.

Bei Kaffee und Gipfeli lernten sich die beiden Teams kennen. Die sechs Männer aus Les Bois waren etwas verwundert aber auch erfreut, dass so viele Frauen im Team Laufental spielen. Sie zeigten sich von Beginn an offen, witzig und charmant und bald wurde klar, dass dies nicht nur ein Ernstkampf, sondern auch ein schönes Miteinander werden kann.

Nach der individuellen Spielvorbereitung starteten die ersten Matches um 8.30 Uhr noch bei trockenem Wetter.

Die Greens in Les Bois haben im letzten Winter einen Winterpilz eingefangen und sind im Moment noch ziemlich holprig und teils schwierig zu spielen. Abgesehen davon ist der schöne Platz in sehr gutem Zustand.

Ab Loch 4 war dann der angekündigte Regen – noch recht moderat – unser Begleiter.

In den einzelnen Matches wurde sehr konzentriert gespielt; die Partien waren eine enge Angelegenheit. Drei der sechs Matches wurden erst auf dem 19. Loch entschieden! Gegen 14.00 Uhr und nach langen 5 Stunden fighten, hatten alle SpielerInnen ihre Partie beendet und es stand 4:2 für Les Bois.

Nach einer kurzen Pause mit einem sehr schmackhaften Mittagessen – serviert unter der Mithilfe eines Service-Roboters (☺)- wurden die drei noch ausstehenden Foursome-Partien gestartet. Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit und den angekündigten heftigen Regenschauern, entschieden die Captains, die Partien auf 9 Loch zu verkürzen.

Leider verlor das erste GCLT-Team die Partie auf Loch 7, und so beendeten wir bei heftigen Schauern den Wettkampf mit einem Sieg von Les Bois. Herzliche Glückwünsche an das sympathische Team und viel Erfolg in der nächsten Runde!

Bei einem kleinen Apéro dankte die Captain von GCLT dem Team Les Bois unter der Leitung von Mario D’Incau für die Gastfreundschaft und überreichte ein kleines Mitbringsel aus dem Laufental.

Das Abenteuer Coupe Helvétique ist für unser Team für 2023 damit zu Ende. Wir haben unser Ziel (eine Runde weiterzukommen) leider knapp verpasst. Mit der gewonnenen Erfahrung werden wir im Jahr 2024 gerne wieder antreten und unseren Club engagiert vertreten.

Daniela Guggenheim, Teamcaptain Coupe Helvétique